



Diamond  
Dressage Invitational

REGLAMENTO

2022

Diamond Dressage Invitational es una serie de invitación de concursos para los amantes del Adiestramiento, con cupo limitado y debido a que el objetivo principal es promocionar el deporte de adiestramiento se tendrá mayor flexibilidad que los concursos oficiales FEM en cuanto a las categorías y algunas partes del reglamento y estas excepciones o modificaciones serán detalladas en este documento.

Para todo aquello que no esté contemplado en el presente documento o en la convocatoria, se aplicará de forma supletoria lo establecido en primer lugar el **Reglamento General de Adiestramiento 2020 de la Federación Ecuestre Mexicana, A.C. (FEM)** y **El Reglamento de Adiestramiento de la Federación Ecuestre Internacional 2022 (FEI) y General Regulations 2022 de la Federación Ecuestre Internacional**.

Los reglamentos no pueden cubrir todas las eventualidades; en caso de presentarse alguna eventualidad o circunstancia excepcional no prevista en el mismo, será deber de Comité Organizador de Diamond Dressage Invitational tomar decisiones al respecto con el más alto espíritu deportivo.

## **I. REGLAS GENERALES APLICABLES A LAS COMPETENCIAS DE DIAMOND DRESSAGE INVITATIONAL**

### **1. REGISTRO**

Registrarse en la FEM es voluntario pero no es un requisito para participar en esta serie (Ref. Art 20 Reglamento FEM 2020).

Debido al cupo limitado, los jinetes deben contar con una membresía anual de la serie que garantiza el lugar del binomio en la serie con un costo de \$2,600.00 pesos por binomio para el año 2022 y \$900.00 pesos por caballo adicional del mismo jinete. El costo de la membresía es de \$1,500.00 pesos por binomio para los participantes de las categorías de Introdutoria e Infantil y \$600.00 pesos por caballo adicional del mismo jinete.

“Membresía Diamante” será entregado a los jinetes que forman parte del grupo fundador de la Serie Diamond Dressage Invitational y estos jinetes tendrán la prioridad para realizar sus inscripciones. En el caso de contar con lugares disponibles, otros jinetes serán incluidos y otorgadas su “Membresía Oro”.

### **2. SANCIONES**

Será responsabilidad de cada jinete saber en qué categoría le corresponde competir. Si compite en una categoría que no le corresponde, se le impondrá una sanción equivalente

al costo de la inscripción. Además, el jinete deberá regresar los premios obtenidos al Comité Organizador de Diamond Dressage Invitational.

Esto aplica también en el caso que un jinete que cumpla con las características de Grupo I, se inscriba como jinete de Grupo II Amateur. (Ref. Art 22 Reglamento FEM 2020).

En el caso de incurrir a Conducta Antideportiva descrita en el Art 35 Reglamento FEM 2020, dependiendo de la gravedad de incidente, el jinete será:

- a) amonestado verbalmente o por escrito
- b) su membresía al Diamond Dressage Invitational será revocado (sin devolución de costo) y el jinete ya no podrá competir en la serie.

Se considera como incidentes graves que el jinete presente un comportamiento incorrecto hacia cualquier oficial de un evento y personas involucradas en el mismo, tales como: otros jinetes, periodistas, público y demás. Así mismo se considera como incidente grave que cualquier persona abuse del caballo en cualquier forma. (Reglamento General FEI Artículo 169-7).

### **3. LECTURA DE TABLAS**

La lectura de tablas será permitida en todas las fechas salvo el final y el campeonato de la serie. Es necesario pedir permiso al Juez "C" para la lectura de tablas, solamente en el caso de que sea aplicable. Es responsabilidad del jinete participante que solo el texto escrito sea leído y que ningún otro tipo de asistencia sea dada. El lector deberá permanecer en la letra "E" o "B" sin moverse del sitio.

### **4. EMPATE**

En caso de igualdad de puntos en competencias de la serie Diamond Dressage Invitational de dos o más competidores, se decidirán los lugares tomando como base la suma de las notas de conjunto de todos los jueces; si persiste el empate, se sortearán los premios entre los dos jinetes empatados.

Si se empata en primer lugar, se sortearán los premios de primer y segundo lugar y el binomio que obtuvo segundo lugar recibirá el premio de tercer lugar; si se empata en segundo lugar, se sortearan los trofeos de segundo y tercer lugar. Si persiste el empate en la final del Campeonato de la Serie, se declarará empate.

En caso de empate para las pruebas Kur, la calificación artística de los primeros tres lugares decidirá el orden de los ganadores. En el caso de igualdad de porcentaje en los restantes lugares, se les dará el mismo lugar a todos.

### **5. OFICIALES**

Los Oficiales (jueces y stewards), deberán contar con los conocimientos suficientes para ejercer su trabajo, sin embargo no es requisito indispensable estar registrado en alguna Federación Ecuestre, y el Comité Organizador de la serie Diamond Dressage Invitational analizará que los oficiales sean competentes.

## **6. PROTESTAS**

Toda protesta presentada al Comité de Apelación deberá ir por escrito y acompañada de un depósito de \$ 3,500.00 (Tres Mil Quinientos Pesos 00/100 M. N.), que será reembolsable si procede su protesta.

## **II. ATUENDO**

### **7. CASCO PROTECTOR**

El uso de casco protector reglamentario con arnés de tres puntos es obligatorio para todos los jinetes menores de 18 años y para los participantes con caballos de 6 años o menores desde el/los días(s) de entrenamiento y durante la competencia.

Las siguientes excepciones aplican:

Atletas de 26 años y mayores que estén montando caballos de siete (7) años y mayores pueden utilizar chistera/bombín, si este es indicado como opcional en su categoría, en vez del Casco protector limitándose únicamente a la competencia en sí y el calentamiento inmediatamente anterior a la competencia, lo cual incluye montar entre el establo y el área de calentamiento, montar el caballo competidor en el área de calentamiento y montar de regreso al establo. Está permitido que el jinete se descubra (si lo desea) al saludar al principio y fin de las pruebas, en las premiaciones, al recibir los premios y/o en la vuelta de honor.

De cualquier forma, se recomienda que todos los atletas que entren en esta excepción utilicen tocado protector todo el tiempo por su propia seguridad y en el caso contrario lo hace bajo su propia responsabilidad.

Un tocado protector en forma de chistera también puede ser usado en las mismas situaciones que la chistera oficial.

Nota: Un atleta se considera que tiene veintiséis (26) años cumplidos desde el principio del año calendario (1. de enero) en el que cumpla veintiséis (26) años.

(Ref. el artículo 38. 1. Tocados protectores: Casco de montar y Chistera/bombín Reglamento FEM 2020)

## **8. ATUENDO PARA COMPETENCIAS DEL DIAMOND DRESSAGE INVITATIONAL**

a) Tocado protector de acuerdo al punto 8 de este documento o bombín en su caso. Para jinetes menores de 26 años de edad, el uso de casco con barbiquejo es obligatorio. Para los jinetes de las categorías de Introductoria, Jinetes Debutantes en Dressage y Caballos Debutantes el uso de casco con barbiquejo es obligatorio.

b) Se podrán utilizar Fracs o Casacas de cualquier color, aunque es recomendable utilizar colores oscuros y tradicionales. Se permitirá Frac para las categorías de adultos a partir de Small Tour y para las categorías de jóvenes a partir de Juniors. En las categorías de Introductoria e Infantil se permite sweater negro o azul marino sustituyendo la casaca, pero la camisa o polo debe ser totalmente blanca y con corbata o plastrón.

c) Pantalón blanco, beige claro, color hueso o canario claro. En las categorías de Introductoria e Infantil se permite pantalón de color oscuro.

d) Corbata o plastrón color hueso o del mismo color que la Casaca o Frac.

e) Guantes blancos, color hueso o negros o mismo color que la Casaca o Frac.

f) Botas de cualquier color aunque es recomendable utilizar botas negras o del mismo color de la Casaca o Frac. Se permite botines negros con o sin polainas en las categorías de Introductoria e Infantil.

i) Acicates (espuelas)

(Ref. el artículo 38. 2.2.2 para los Jinetes Civiles Competencias Nacionales Reglamento FEM 2020)

NOTA: En situaciones de mal tiempo, el Jurado de Campo podrá permitir el uso de alguna prenda impermeable o en tiempo caluroso no usar Casaca, Frac o Sweater.

## **9. USO DE ACICATES**

El uso de acicates es obligatorio en todas las categorías excepto en las siguientes donde el uso es opcional: Introductoria, Infantil, Jinetes Debutantes en Dressage, Caballos Debutantes, Infantil Avanzado (no deberán exceder de 3.5 cm).

Los acicates deben estar hechos de metal. La punta del acicate puede ser curva o recta y apuntar directamente hacia atrás desde el centro del acicate cuando está puesto en la bota.

Los brazos del acicate deben ser suaves y sin filo. Si la punta tiene rodajas, estas deben ser suaves, sin filo y girar libremente. Las rodajas con puntas agudas, están prohibidas.

Los acicates de metal con semiesferas de plástico están permitidos ("Impulse spur").

Los acicates sin punta están permitidos ("Dummy").

Los acicates en punta de Cuello de Cisne, (terminada en horizontal,) son aceptados.

(Ref. el artículo 38. 2.2.7 para los Jinetes Civiles Competencias Nacionales Reglamento FEM 2020)

## **10. ARREOS**

### **a) El Albardón, las mantillas y cubiertas de albardón:**

El albardón estilo inglés es obligatorio. A partir del tercer nivel es obligatorio el albardón de adiestramiento que debe quedar pegado al caballo y con faldón largo y estribos estilo monta inglesa o estribos de seguridad.

Los estribos y estribos de seguridad necesitan ser estilo inglés, ambas ramas cerradas y sin modificaciones, el pie no debe estar completa o parcialmente cubierto y no estar sujeto al estribo (ej. con imanes). Los estribos de seguridad deben tener ambas ramas cerradas.

Las mantillas son opcionales y pueden ser de cualquier color aunque blancas son recomendables.

No se permiten cubiertas para albardón.

(Ref. artículo 39. Arreos Albardón Reglamento FEM 2020)

### **b) Cabezada con muserola**

La cabezada con muserola debe ser de cuero o material similar, excepto por las hebillas y acojinado de testera y muserola. El acojinado está permitido en bridas. Nylon u otro material no metálico se puede usar para reforzar el cuero en la cabezada pero no puede tener contacto directo con el caballo. Inserciones elásticas están permitidas solamente en la cabezada y carrilleras/cacheteras y no debe estar en contacto directo con el caballo o el bocado. Se permite bridas de nylon en las categorías de Introductoria e Infantil.

La rienda debe ser una línea continua ininterrumpida desde el filete hasta la mano del jinete. Añadidas a las riendas no están permitidas. Cada filete debe estar conectado a una rienda separada y las riendas solo pueden estar conectadas al filete.

En las categorías de Introductoria e Infantil se podrán utilizar riendas antigrazing.

Se puede montar todos los niveles incluyendo el Final de la Serie y el Campeonato de la Serie con una brida con filete. Una doble brida con muserola (ej. bridón y freno con barbada) es permitido a partir del tercer nivel. Para las categorías Introductoria, Jinetes Debutantes en Dressage, Caballos Debutantes, Primer Nivel y Segundo Nivel e Infantil Avanzada, es obligatorio el uso del filete, como lo marca la prueba.

Es permitido la utilización de la brida "bitless" aprobada por el Comité Organizador de Diamond Dressage Invitational.

Una muserola combinada se puede usar sin cierra boca. Ni la muserola Inglesa, ni la cadena del freno pueden estar tan apretadas que puedan lastimar al caballo.

Esta permitido realizar el calentamiento con filete y hacer el cambio a doble brida antes de la prueba. Se debe dar aviso al Steward en el momento del cambio para realizar una revisión del filete, y estando sujeto a la revisión de bocado al final de la prueba. En caso de no dar aviso el jinete será acreedor a una sanción.

Una brida de filete simple se requiere con muserola inglesa, muserola alemana, muserola con cierra boca, muserola cruzada (Mexicana), muserola combinada o una brida Micklem o una brida similar.

(Ref. artículo 39. 2 Arreos Cabezada con Muserola Reglamento FEM 2020)

### **c) Filetes y Frenos**

Las especificaciones deben ser consultadas en el Reglamento FEM 2020 Artículo 39. Arreos 3. Filetes y Frenos. Solamente los filetes, frenos y bridones descritos son aceptados, con la excepción de las categorías de Introductoria e Infantil en las cuales se recomienda que el bocado sea un filete articulado sencillo, pero se permitirá el uso de freno y/o Pelham si es para la seguridad del jinete. En estas categorías no está permitido el uso de la doble brida.

#### **d) Uso del Fuede**

El fuede será permitido en todas las fechas salvo en la Final y el Campeonato de la Serie. En la Final y el Campeonato de la Serie, el uso del fuede en la pista de competencia está prohibido y penalizado de acuerdo al artículo 25. 4.2. Fuede Reglamento FEM 2020.

El fuede puede ser máximo 120 centímetros de largo (un metro para Ponys).

Al llegar al sitio de la competencia, solamente al jinete se le permite portar un fuede, máximo de 120 centímetros de largo, al estar montando, caminando, llevando de mano a un caballo o dándole cuerda en cualquier área del sitio donde se realiza la competencia.

Es permitido el uso de fusta cuando se da cuerda al caballo.

El caballerango también puede caminar, llevar al caballo de mano y darle cuerda, de la misma forma que está permitido para el jinete en cuestión.

Se permite que otras personas porten un fuede, siempre y cuando no estén relacionadas con el entrenamiento del caballo.

#### **e) Accesorios**

Durante la competencia, están prohibidos, bajo pena de eliminación, el uso de martingalas, pecho pretales, rozaderas, bigoterías, campanas, cualquier accesorio (tal como riendas laterales, corredizas o de equilibrio, etc.), riendas bayron, chambón, riendas triangulares y cualquier clase de tapones para oídos.

Como excepción en las categorías de Introdutoria e Infantil se podrán utilizar riendas laterales fijas o riendas antigrazing. Está permitido el uso del pecho petral únicamente en estas categorías.

Las vendas de trabajo, protectores, campanas y rozaderas son permitidos en el área de calentamiento y deben ser removidas antes de entrar a la pista de competencia.

#### **f) Accesorios adicionales**

Colas Falsas o extensiones

Las colas falsas o extensiones están permitidas con previa autorización del Comité Organizador de Diamond Dressage Invitational. La solicitud debe incluir fotos y certificado veterinario. Las colas falsas no pueden contener partes metálicas, a excepción de los ganchos y los ojales, ni aumentos de peso.

### Capuchas protectoras

Las capuchas para Caballos están permitidas en todos los eventos y proporcionar cierta protección al ruido y bajo la supervisión de los Stewards (al salir de la prueba) para verificar que no se hayan incluido u ocultado tapones. Nunca deben cubrir los ojos del Caballo, ni estar sujetadas a la muserola.

Durante la competencia, el trenzado normal de la crin y cola del caballo están permitidos, así como incluir swarovskis u otro tipo de piedras y moñas diferentes tipos.

Para todas las categorías se permiten acojinamiento de borrega de piel, hule y/o gel para cubrir cabezadas, muserolas y cinchos, pero de manera que no bloqueen la vista lateral del caballo.

Mascaras contra moscas que cubren los ojos del caballo, están prohibidas en competencia.

Las cucardas no son necesarias.

### **III. EQUIPO Y ENTRENAMIENTO NO PERMITIDO DESDE EL DÍA ANTERIOR O EL DÍA DEL EVENTO**

Durante el día de la competencia ningún caballo podrá ser montado por nadie más que no sea el propio competidor. Hay excepción para las categorías de introductoria e infantil ya que el entrenador podrá montar el caballo antes de la prueba, sin embargo el jinete que va a concursar debe montar el caballo durante los últimos 15 minutos antes de entrar a la pista.

### **11. REGLAS PARA PUBLICIDAD Y PATROCINIOS**

En la Serie Diamond Dressage Invitational no hay restricciones en cuanto al tamaño de los logos o publicidad de los patrocinadores en mantillas, capuchas protectoras, casacas, fracs, sweaters, camisas, cascos y plastrón o corbata. Está permitido usar banderas y escudos.

### **12. INSCRIPCIONES**

El Comité Organizador ofrecerá una tarifa especial para aquel jinete que decida participar los dos días del concurso con el mismo caballo, sin importar que sean categorías distintas, siempre y cuando sea el mismo jinete y caballo. En el caso de ser dos jinetes diferentes, se cobrará la tarifa correspondiente al concurso de un solo día a cada uno de los jinetes.

Jinetes inscritos con el nombre de dos caballos o un caballo inscrito con el nombre de dos jinetes, se considerará como segunda inscripción y se tendrá que pagar como tal, pudiendo hacer la elección definitiva antes de empezar la competencia o prueba.

Una vez inscritos los binomios, no se reembolsará el importe de las inscripciones por ningún motivo, sin embargo en el caso de que el Comité Organizador tenga jinetes en la lista de espera, es posible pasarle su lugar hasta fecha determinada en la convocatoria correspondiente.

El horario oficial será publicado el día establecido en la convocatoria y por ningún motivo se aceptará cambio alguno, sin excepción.

### **13 A. RELEVO DE RESPONSABILIDAD**

El Comité Organizador de Dressage Diamond Invitational no se hace responsables de daños y/o perjuicios de cualquier clase que sufran jinetes, caballos, entrenadores, caballerangos o personas que directa o indirectamente intervengan en el concurso, ya sea por accidentes o negligencia. Los jinetes son los responsables de reparar los daños causados por sus caballos, personal o vehículos.

### **13B. RESPONSABILIDAD POR ACCIDENTES**

El Comité Organizador de Diamond Dressage Invitational o las sedes, no asumen responsabilidad alguna por accidentes o perjuicios de cualquier clase que sufran jinetes, caballos, caballerangos o personas que directa o indirectamente intervengan durante el desarrollo de competencias. Es obligatorio para el Comité Organizador contar con servicios médicos durante el concurso y proveer una lista de veterinarios "on-call" y herrero de emergencia "on-call". Cada jinete es responsable por los daños causados por su caballo, personal o vehículos y debe hacerse responsable.

## **14. CATEGORIAS Y GRUPOS**

|   |  |          |
|---|--|----------|
| 1 | Introdutoria (PASO TROTE) niños y juvenil: jinetes de 6 a 15 años (año calendario que cumplan 16, ya no pertenecen a ésta categoría)<br><br>Introdutoria (PASO TROTE) mayores a 16 años: jinetes mayores a 16 años | Grupo II |
| 2 | Infantil (PASO TROTE GALOPE): jinetes de 6 a 15 años (año calendario que cumplan 16, ya no pertenecen a ésta categoría)  | Grupo II |
| 3 | Infantil avanzada: jinetes de 8-15 años con proyección internacional que harán las tablas Children FEI (Preliminar A el sábado y Preliminar B el domingo).   | Grupo II |

|    |  |   |
|----|--|---|
| 4  | Introdutoria (PASO TROTE) Mayores a 16 años  | Grupo II  |
| 5  | Jinetes Debutantes en Dressage mayores a 16 años<br>Grupo II   | Grupo II  |
| 6  | Caballos debutantes hasta 6 años cumplidos durante la temporada. (Se debe comprobar la edad del caballo)<br>Grupo II | Grupo II  |
| 7  | Caballos debutantes hasta 6 años cumplidos durante la temporada. (Se debe comprobar la edad del caballo)<br>Grupo I  | Grupo I   |
| 8  | Caballos debutantes mayores a 7 años. Está categoría será separada entre jinetes de Grupo II                         | Grupo II  |
| 9  | Caballos debutantes mayores a 7 años. Está categoría será separada entre jinetes de Grupo I                          | Grupo I   |
| 10 | Primer nivel Grupo II  | Grupo II  |
| 11 | Primer nivel Grupo I   | Grupo I   |
| 12 | Segundo nivel Grupo II   | Grupo II  |
| 13 | Segundo nivel Grupo I  | Grupo I   |
| 14 | Tercer nivel Grupo II  | Grupo II  |
| 15 | Tercer nivel Grupo I   | Grupo I   |
| 16 | Cuarto nivel Grupo I   | Grupo I   |
| 17 | Amateur Owner (categoría exclusiva para jinetes de Grupo II)   | Grupo II  |
| 18 | Prix St. Georges Open (Categoría para jinetes de Grupo I y II)   | Abierto: Grupo I y II   |
| 19 | Small Tour Grupo I   | Grupo I   |
| 20 | Medium Tour (categoría exclusiva para jinetes de Grupo I)  | Grupo I   |
| 21 | Grand Prix U-25  | Grupo I   |
| 22 | Big Tour   | Grupo I   |
| 23 | Juniors  | Grupo II  |
| 24 | Young Riders   | Abierto: Grupo I o II dependiendo de la edad y situación del jinete |
| 25 | Paraecuestre de acuerdo al grado comprobable   | Abierto: Grupo I o II dependiendo de la situación del jinete        |

|    |   |  |
|----|---|--|
| 26 | Concurso Completo                                   | Abierto: Grupo I o II dependiendo de la situación del jinete   |
| 27 | Kur, pasos de dos, carousels de cualquier categoría | Abierto: Grupo I o II dependiendo de la situación del jinete<br>El Kur será de exhibición, sin embargo también será juzgado y premiado |

## CLASIFICACIÓN DE JINETES

### 15. JINETES MENORES DE EDAD

Al registrarse como miembro de la Serie Diamond Dressage Invitational, todos los jinetes menores de edad deberán presentar por escrito autorización de sus padres o tutores, eximiendo de toda responsabilidad tanto al Comité Organizador de la Serie Diamond Dressage Invitational.

Los jinetes participantes en las categorías Introductoria, Infantil, Infantil Avanzada, Juniors y Young Riders deberán proveer una identificación oficial o acta de nacimiento en el momento de inscribirse.

### 16. GRUPOS

El valor central de la Serie Dressage Diamond Invitational es Fairplay - proveer una plataforma equitativa de competencia tanto para los jinetes amateur como para profesionales. Por lo tanto la división justa de los grupos es fundamental y los jinetes deben tener especial cuidado para inscribirse al grupo que le corresponde. En el caso de que un jinete profesional se haya inscrito al Grupo II Amateur, su membresía será revocada sin devolución del costo y el jinete ya no podrá participar en la serie Diamond Dressage Invitational. El Comité de Organización de Diamond Dressage Invitational puede conducir investigaciones correspondientes y tomar en cuenta los reportes recibidos.

1. Grupo I (Profesional): Los jinetes que cumplan con las siguientes condiciones durante una temporada serán Grupo I para la temporada del siguiente año:

a) Que hayan obtenido un promedio de 63% o superior en las siguientes tablas dentro de la Categoría Amateur Owner, con un mínimo en 3 fechas de Diamond Dressage Invitational convocadas durante la temporada:

- Prix St. Georges
- Intermediate I
- 4° Nivel

b) Que hayan participado en un selectivo y/o hayan competido internacionalmente en la categoría de Prix Saint Georges o Superiores (excepto CDI Amateur).

c) Los jinetes que en un momento dado cumplan con las siguientes condiciones durante el transcurso de una temporada, se considerarán como en Grupo I (Profesional).

- Que tengan alumnos que participen en concursos de Adiestramiento (federados y no federados)
- Que entrenen caballos regularmente, recibiendo una remuneración, monetaria o en especie, por ello y ese caballo participe con el mismo u otro jinete en concursos adiestramiento. A excepción de que dicha remuneración monetaria o en especie, sea proporcionada por un familiar directo.
- Los Jinetes cuya actividad principal esté relacionada con montar y/o entrenar caballos como: militares, caballerangos, ayudantes, administradores de instalaciones ecuestres, etc.

Grupo II (Amateur): Serán jinetes Amateur todos aquellos jinetes que no cumplan con las condiciones señaladas para los jinetes del Grupo I.

Participar en Competencias Internacionales en la categoría de Amateur no modifica el estatus de grupo del jinete.

Cualquier jinete que sea menor de 21 años será considerado jinete Grupo II (incluyendo la categoría Young Riders), mientras monten dentro de categorías para Amateurs o Juniors y Young Riders. Si se inscribe a categorías exclusivas de Grupo I o que entra dentro de una de las condiciones anteriores mencionadas, cambiará su estatus a Grupo I.

En el caso de que un jinete cambie de estatus durante la temporada y se convierta en jinete profesional de Grupo I, los puntos obtenidos como Grupo II (Amateur) se repondrán y contarán como los puntos de un jinete de Grupo I.

## **17. CLASIFICACIÓN DE BINOMIOS**

### *BINOMIOS INTRODUCTORIA NIÑOS Y JUEVENIL (PASO TROTE)*

- En esta categoría los binomios presentan una tabla que contiene paso y trote. Pueden participar los jinetes de 6 a 15 años. Se considera que año calendario que cumplen 16, ya no pertenecen a ésta categoría.

#### *BINOMIOS INTRODUCTORIA MAYORES A 16 AÑOS (PASO TROTE)*

- En esta categoría los binomios presentan una tabla que contiene paso y trote. Pueden participar los jinetes de 6 a 15 años. Se considera que año calendario que cumplen 16, ya no pertenecen a ésta categoría.

#### *BINOMIOS INFANTIL (PASO TROTE GALOPE)*

- En esta categoría los binomios presentan la tabla de jinetes y caballos novatos (número de tabla indicado en la convocatoria). Pueden participar los jinetes de 6 a 15 años. Se considera que año calendario que cumplen 16, ya no pertenecen a ésta categoría.

#### *BINOMIOS INFANTIL AVANZADA*

- En esta categoría los binomios presentan la tabla FEI Children (tabla exacta indicada en la convocatoria correspondiente a cada concurso). Pueden participar los jinetes de 8 a 15 años con proyección internacional. Se considera que año calendario que cumplen 16, ya no pertenecen a ésta categoría.

#### *JINETES DEBUTANTES EN DRESSAGE*

- Jinete Debutante en Dressage es un jinete mayor a 16 años que esté iniciando su participación en competencias de Adiestramiento.
- Cualquier Jinete que haya obtenido un porcentaje promedio arriba de 68% en la temporada anterior con una participación del 50% de las fechas convocadas, estará obligado a promoverse a la siguiente categoría a partir de Primer Nivel, de lo contrario, podrá permanecer en la categoría durante dos temporadas.

#### *CABALLOS DEBUTANTES*

- Es Caballo Debutante todo aquel que nunca ha participado en competencias Oficiales de Adiestramiento. Habrá categorías para caballos debutantes menores a 7 años y mayores a 7 años montados por jinetes de Grupo I y Grupo II (4 categorías en total).
- Podrán permanecer en esta categoría un máximo de una temporada.
- Todo caballo que haya sido promovido a la categoría inmediata superior, nunca podrá regresar a la Categoría de Caballos Debutantes.
- Al momento de la inscripción debe comprobarse la edad del caballo con el pasaporte FEM o FEI o con papeles de registro.

#### *BINOMIOS DE PRIMER, SEGUNDO, TERCER Y CUARTO NIVEL*

- Un binomio de Primer, Segundo, Tercer y Cuarto Nivel puede permanecer en esta categoría por tiempo indefinido con derecho a campeonato de la serie.
- Aquellos binomios que después de promoverse a la categoría inmediata superior, concluyan el no estar listos para pasar de nivel, podrán solicitar un permiso especial al Comité de Organización para quedarse en el mismo nivel anterior, una temporada más.

#### *BINOMIO CATEGORIA AMATEUR OWNER*

- El binomio de Categoría Amateur Owner debe ser de Grupo II y que participe en 4. Nivel, Prix St. Georges o Intermediate I y podrá permanecer en esta categoría todo el tiempo que lo desee.
- Elección de Nivel para competir en la categoría Amateur Owner:
- El binomio podrá variar las tablas cuantas veces quiera, dentro de las categorías comprendidas en Amateur Owner. Esto se tendrá que notificar en el momento de la inscripción.
- El binomio ganador será el que obtenga el mayor porcentaje de entre todos los participantes de la categoría, sin importar el nivel que haya montado.

#### *BINOMIO CATEGORÍA PRIX SAINT GEORGES (ABIERTA GRUPO I Y II)*

- La categoría Prix Saint Georges es una categoría especial que permite a los binomios que aún no están listos para Small Tour permanecer en esta categoría y en caso de ser amateur, no perder esta condición.

#### *BINOMIO CATEGORÍA SMALL TOUR*

- Es binomio de Small Tour, todo aquel que participe en Prix Saint Georges, Intermediate I y Kur Intermediate I, y podrá permanecer en esta categoría todo el tiempo que lo desee.
- Todo aquel jinete que compita en categoría Small Tour, será considerado de Grupo I.

#### *BINOMIO CATEGORIA MEDIUM TOUR*

- Es binomio de Categoría Medium Tour todo aquel binomio que participe en Intermediate A, Intermediate B e Intermediate II y podrá permanecer en esta categoría todo el tiempo que lo desee.
- Todo aquel jinete que compita en esta categoría, será considerado de Grupo I.
- Elección de Nivel para competir en la categoría Medium Tour:

- El binomio podrá variar las tablas cuantas veces quiera, dentro de las categorías comprendidas en Medium Tour. Esto se tendrá que notificar en el momento de la inscripción.
- El binomio ganador será el que obtenga el mayor porcentaje de entre todos los participantes de la categoría, sin importar el nivel que haya montado.

#### *BINOMIO CATEGORÍA BIG TOUR*

- Es binomio Big Tour todo aquel que participe en pruebas Grand Prix, Grand Prix Special y Kur Grand Prix, y podrá permanecer en esta categoría todo el tiempo que lo desee.
- Todo aquel jinete que participa en la categoría Big Tour, se considera jinete Grupo I

#### *JINETES JÓVENES (INFANTIL AVANZADA (CHILDREN FEI), JUNIORS, YOUNG RIDERS, U 25)*

- Las categorías están abiertas de acuerdo a la edad establecida por la Federación Ecuéstre Internacional:
  - Juniors 14-18 años
  - Young Riders 16-21 años
  - U – 25 16-25 años
- Como excepción los participantes en la categoría Infantil Avanzada (Children) pueden tener 8 -15 años

#### *JINETES DE PARA ECUESTRE*

- Los Jinetes de Para-ecuestre pueden competir en la serie Diamond Dressage Invitational usando ayudas compensatorias de acuerdo con su grado de discapacidad definido por la lista de clasificación FEI. Debe entregarse copia oficial de su clasificación antes de su primera prueba de la temporada.
- La categoría Para Ecuestre considera a todos los grados y el binomio ganador será el que obtenga la mayor cantidad de puntos de entre todos los participantes de la categoría, sin importar el grado.

#### *JINETES DE CONCURSO COMPLETO*

- Los Jinetes de Concurso Completo pueden hacer su tabla y competir en la serie Diamond Dressage Invitational.
- La categoría Concurso Completo considera a todas las tablas de Concurso Completo y el binomio ganador será el que obtenga la mayor cantidad de puntos de entre todos los participantes de la categoría, sin importar el nivel o la tabla.

### **18. PARTICIPACIÓN MÚLTIPLE DE UN JINETE**

Los jinetes pueden participar en cada categoría con el número de caballos que deseen.

## **19. PARTICIPACIÓN MÚLTIPLE DE UN CABALLO**

Un caballo puede participar hasta dos veces en diferentes categorías el mismo día, montado por jinetes distintos de Grupo II (Amateur), siempre y cuando participen desde Jinetes Debutantes en Dressage hasta Tercer Nivel. Ambos binomios podrán aspirar a los Campeonatos de Circuitos Federados y Nacionales.

Un caballo puede participar hasta dos veces el mismo día en distinta categoría montado por jinetes distintos, uno de Grupo I y el otro de Grupo II (Amateur).

Dos jinetes, uno de Grupo I y el otro de Grupo II (Amateur), montando al mismo caballo, pueden aspirar al Campeonato de la Serie, siempre y cuando compitan en categorías distintas desde Jinetes Debutantes en Dressage hasta Tercer Nivel. El jinete de Grupo I siempre aspirará al Campeonato, en una categoría superior que el jinete de Grupo II (Amateur).

Un caballo puede participar hasta dos veces en diferentes categorías el mismo día, por el mismo jinete o distintos jinetes de Grupo I, en las categorías de Caballos Debutantes hasta Small Tour.

En Jinetes Debutantes en Dressage y en la categoría Infantil, hasta dos jinetes podrán aspirar al mismo Campeonato de la Serie con el mismo caballo.

Un caballo puede participar hasta tres veces si una de la categoría Introdutoria y los tres jinetes pueden aspirar el Campeonato de la Serie.

Un caballo montado por 2 jinetes distintos, uno Para- ecuestre y otro de adiestramiento hasta de Tercer Nivel, pueden competir en categorías distintas el mismo día, y ambos binomios pueden aspirar al Campeonato de la serie.

En los concursos, sólo el jinete inscrito oficialmente con un caballo, o los jinetes en el caso de participación múltiple del caballo, podrán montarlo, pero únicamente en la prueba que les corresponda, de acuerdo con su inscripción.

La categoría de menor dificultad será montada primero.

## **20. CALCULO DE PUNTOS**

Diamond Dressage Invitational es una serie de competencias de 5 fechas en total, la última fecha siendo el final del campeonato donde se premiará tanto los ganadores de la serie como el final del campeonato.

Los puntos para la serie serán calculados de la siguiente forma y son acumulativos.

Para Grupo I (Profesional) la base de acumulación será de 60% y para el Grupo II (Amateur) la base para acumular puntos es a partir de 56%. Para las categorías de Caballos Jóvenes FEI la base para acumular puntos es a partir de 56%.

A fin de ejemplificar para Grupo II se indica que:

56%= 0 puntos

57%= 1 punto

58%= 2 puntos

59%= 3 puntos

A fin de ejemplificar para Grupo I se indica que:

60%= 0 puntos

61%= 1 punto

62%= 2 puntos

63%= 3 puntos

Se añadirán las décimas de la calificación máxima otorgable por el jurado de Campo.

Como ejemplo se señala para Grupo II:

57.5% = 1.5 puntos

Se sumarán las puntuaciones obtenidas durante la temporada, y el binomio que obtenga la mayor puntuación al final de esta, será el ganador de la serie Diamond Dressage Invitational; siempre y cuando acumule el mínimo requerido (2 puntos por fecha o sea un mínimo de 8 puntos si se lleva acabo 4 concursos durante la temporada). Para ser premiado en el Campeonato de la Serie (Acumulado), se debe haber participado un mínimo de dos veces.

Para las fechas del 1 a 3 de la serie, la puntuación que se contabiliza será el mejor resultado de ambos días del fin de semana, salvo de las siguientes categorías donde se considerará la suma de los dos días del fin de semana:

- o Small Tour Grupo I
- o Big Tour

Para la última (4. Fecha) contará el resultado del primer día de concurso y al final del día serán declarados los **ganadores de la serie** de cada categoría.

## 21. PREMIACIONES

Placas u otros premios hasta el 3er. lugar de cada categoría de cada día de concurso. Moñas mínimo hasta el 6to. Lugar. Los jinetes subsecuentes de las categorías de Introductoria, Infantil y Jinetes Debutantes en Dressage recibirán una moña.

Se tendrán dos o más premiaciones al día y los jinetes deberán presentarse debidamente uniformados.

Se contará con premios y reconocimientos especiales.

## 22. FINAL DEL CAMPEONATO DE LA SERIE DIAMOND DRESSAGE INVITATIONAL 2022

El final del campeonato de la serie consistirá en el resultado acumulado de los dos días de competencia, de acuerdo a la convocatoria publicada.

## 23. REQUISITOS VETERINARIOS

Es **obligatorio** para todos los caballos que ingresen a las instalaciones del concurso presentar la prueba negativa de **COGGINS -ANEMIA INFECCIOSA EQUINA-** con vigencia no mayor de 6 meses, la cual deberá ser realizada en el laboratorio del CENASA, así como Comprobante de Vacunación contra **INFLUENZA EQUINA** con vigencia no mayor de 6 meses expedida por su veterinario. Estos certificados se debe enviar en el momento de inscribirse.

De acuerdo a los lineamientos establecidos por la FEM recomendamos que los caballos participantes tengan la vacuna contra la rinoneumonitis e influenza equina virus inactivado (Fluvac Innovator EHV-4/1).

## 24. PISTAS

Las condiciones de las pistas y áreas de calentamiento son las mismas para todos los participantes (salvo que el cambio de clima las impacte) y por lo tanto ningún jinete, entrenador y/o propietario tiene autorización para cambiarlas. Esto incluye riego y /o rastro.

Cualquier duda o comentario contactar a [info@diamonddressage.mx](mailto:info@diamonddressage.mx)